



残暑が続いています。

9月に入ってもなお厳しい暑が続いています。

先月の夏季休業では、帰省や外出した利用者もおり、お話を聞かせてくれました。一方、暑さのためご自宅でもゆったりと過ごされていた方も多かったようです。

今年、最高気温が各地で更新されたニュースの報道があったように暑さに堪える毎日でした。そんな中、嬉しいことがありました。

イオンディライト株式会社様から利用者への熱中症対策として飲み物や保冷用のネッククーラー、業務用の扇風機をいただきました。利用者は作業の際に使用し身体を冷やしたり水分補給を行うことができました。

また、こまぎ園の畑で栽培したスイカが育ち嬉しいことにたくさんの収穫量でした！おやつに甘いスイカを食べてエネルギーチャージ。暑い中、かご洗浄作業を毎日頑張っています。



イオンディライト株式会社様より

桜の木を伐採しました

こまぎ園のシンボルツリーのさくらの木ですが、前の道路にはみ出ている部分を中心に、伐採しました。

市内業者の方に丁寧に仕上げてくださいました。すっきりして気持ちが良いです。



伐採後

伐採前

～こまぎ園の畑～

こまぎ園の畑では、気温が高い影響で、野菜にも影響が出ています。今年は、なす・ピーマン・ししとうを栽培・販売しています。野菜が高騰していますが、こまぎ園では100円で販売しています。長ナスは特に好評で昼前には完売しています。

前の記事で紹介しましたが、すいかを栽培し、利用者のおやつに提供しました。



三者面談を実施します

利用者ご本人、ご家族とこまぎ園の職員による三者面談を実施し、半年ごとの個別支援計画の中間評価（モニタリング）を行います。令和7年度前半、個別支援計画に沿って支援を行ってきた状況を振り返り、今後のより良いサービスの提供を目的とするものです。合わせて、園での生活や作業等の状況、ご家庭での様子等の情報交換を行い、共通理解を図ることができればと思います。実施時期は、9日から26日にかけて行う予定です。日程等の詳細は別途お知らせいたします。

運営状況

区分	8月	7月
利用者数	12名	12名
開所日数	18日	23日
かご洗浄数	76,713個	94,453個
一日平均	4,261個	4,106個

9月の予定

- 1日(月) こまぎ園だより発行
事務連絡会議(大月)
- 3日(水) 畑ボランティア
- 9日(火)～26日(金) 三者面談
- 15日(月) 祝日(敬老の日)
- 19日(木) 安全衛生委員会(大月)
- 22日(月) 盆踊りの練習
- 23日(火) 祝日(秋分の日)
- 25日(木) 工賃支給日
- 30日(火) 職員ミーティング

